

Thalwil, im Mai 2015

Ein Sonnenstrahl reicht hin, um viel Dunkel zu erhellen.

Franz von Assisi

HERZLICHEN DANK

Wir waren überwältigt von der grossen Anteilnahme, den vielen tröstenden Worten und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer geliebten

Regula Bucher-Ganz

erfahren durften.

Besonders bedanken wir uns bei Pfarrer Ernst Hörler für die einfühlsamen Worte, bei Peter Klöti für die Würdigung ihres Wirkens in der Gemeinde Thalwil, die schöne musikalische Umrahmung sowie die wunderbaren Blumen und grosszügigen Spenden.

Die Trauerfamilie